



Pädagogin Eva Kirchmayr ist stolz auf die Werke der Schüler.

## BILDUNG

# Schule präsentiert sich

**LINZ.** Die kleinste Volksschule des Landes gibt es jetzt in Linz – am 18. November öffnet sie ihre Pforten beim Tag der offenen Tür.

16 Schüler in drei Schulstufen gehen zurzeit in der B.E.L.-Privatschule zur Schule. Diese verfolgt ein neues Schulkonzept: Unter Berücksichtigung von aktuellen

Forschungsergebnissen wird speziell auch die Individualität der Kinder und die Freude am Lernen gefördert. Da sich die B.E.L. Privatschule aber am öffentlichen Österreichischen Lehrplan orientiert und Öffentlichkeitsrecht hat, ist ein Ein- und Umstieg von anderen Schulen jederzeit möglich. Auch Nachmittagsbetreuung wird angeboten. Mehr Infos online unter [www.meineschule1.at](http://www.meineschule1.at) ■